

平成30年度 保育に関するアンケート結果報告

昨年12月に保育に関するアンケートを行いました。結果につきましては、ホームページ及び玄関のボードに掲示していますのでご覧ください。頂いたご意見は、職員及び父母の会の役員の方と話し合いました。

今年度は園庭を行事の為ではなく、朝から夕方まで、小さいクラスから大きいクラスの子どもたちが楽しめる園庭を目指してリフォームしました。それに伴い、行事を大きく見直した結果、保護者の方から様々な意見を頂きました。長坂保育園では「子どもを中心とした」「子どものため」を思い、子どもたちが楽しく活動できるように日々の活動や行事を考えて取り組んでいます。至らない点はたくさんありますが、これからも家庭と連携を密にし、保育・教育を進めていきたいと思っております。ご協力、よろしくお願い致します。

○行事について

運動会をやってほしい

→様々なご意見を頂きました。他の場所を借りてやってほしいという意見もありましたが、そこまでの交通手段や放送設備、時期や時間などの制約等様々な問題もあります。何より、子どもたちに普段と違う慣れない場所で行わなければならないという、負担をかけてしまいます。今年度は保育自由参加日として3・4・5歳児はクラスごとに運動遊びを行いました。一週間の中で行ったこともあり、兄弟間での参加が難しいと言う意見もあったので、時期等は検討したいと考えています。内容については良かったとの意見も多かったので、来年度も慣れ親しんだ場所で、運動会に代わる運動機能や発達が見られるものを考えていきたいと思っております。

バス遠足をやってほしい（年長だけでも）

→今年度は根城の広場でのスタンプラリーを歩き遠足として行いました。あいにくの天気でも気温も低く十分には楽しんで頂けなかったかなと思います。子どもたちのよく知っている根城の広場へ行き、普段とは違う遊びをしながら、保護者の方に根城地域の素晴らしさを知って頂き、一緒に楽しんで頂ければと思い、今年度はこのように計画しました。サッカー大会後に、年長と年中は秋にバスに乗り「岩手こどもの森」に行ってきました。子どもたち同士でチームを作り遊んだり、弁当を一緒に食べたりととても楽しんでいました。

発表会について（広さやビデオ撮影について）

→普段の取り組みの中から、子ども達の好きな事や興味のある事などを一緒に話し合いながら協力して創っています。「一人一役 全員主役」のねらいを掲げ、0歳児も返事が出来るよう、話せるようになったクラスからは一言は言えるように一人一人を大切にしています。普段から生活している、遊び慣れた保育園だからこそ、大勢の前でも安心して自分の声で元気に発表することが出来ています。また、1階でのテレビ中継や、総練習は、祖父母の方や当日どうしても来る事の出来ない保護者の方に来て頂くなど、今後もしていきたいと思っております。限られたスペースの中で、保護者の方にはご迷惑をおかけしておりますが、どうぞご理解下さい。ビデオは業者の方も入り撮影しています。ビデオ席の譲り合いや、指定された場所以外での撮影などについては、放送や事前に配布する手紙でもお伝えもしますが、皆さんが気持ち良く観られるよう、お願いの内容を家族間で共有する等、保護者の方のご協力もお願いします。

○駐車場について

→ご不便をおかけしています。駐車場の利用に関しては保護者の方にご協力して頂き、ありがとうございます。工事は終わりましたが、今後も朝や夕方のラッシュ時は駐車場が混雑してしまいますので、スピーディーな送り迎えの協力をよろしくお願い致します。また保育園脇の道路は学校の通学路にもなっているので、路上駐車はしないで下さい。

○プール道具や着替え、エプロンなど毎日使わないものは園に置いてほしい

→毎日の荷物が多くなり大変だと思います。ロッカーや園での保管だと使用後もそのまま入っていることもあり、衛生面で不安もあります。また小学校に向け、自分で使用後はカバンから出し、洗濯を終えたらしまうなど、持ち物の管理をする習慣をつけるためにも、毎日の持ち帰りやカバンの中での保管になりました。ご不便をおかけしますが、ご協力お願いします。

○感染症対策について

→集団生活なので、感染症が発生した場合どうしても拡大してしまう場合があります。保育園では次亜塩素酸水によるおもちゃの消毒、室内の換気や手洗いの指導、マスク着用の呼びかけ、水分補給などの対策を行っています。また、保育園に置いてある加湿器は次亜塩素酸水対応の物を使用し、ウイルス除去を行いながら加湿を行っています。今後も感染拡大防止に努めていきたいと思っております。

ご協力ありがとうございました